
K-4-2435-2 Zukunft schaffen – Innovationen und Chancen

Antragsteller*in: Vito Dabisch (KV Berlin-Kreisfrei)
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu K-4

Von Zeile 556 bis 560:
weiß, dass es hoch kompetitiv zugeht. Beherzter Schulneubau und eine Personalplanung mit Reserven
sollen dies in Zukunft abmildern. Außerdem bleiben die freiwerdenden Kapazitäten an den bislang
grundständigen Gymnasien erhalten und dienen dem Aufbau weiterer Züge ab der siebten Klasse.Die
an Gymnasien freiwerdenden Kapazitäten werden wir dafür nutzen, die Fachlehrkräftequoten an
Integrierten Sekundarschulen zu erhöhen. Um den Prozess der Schulwahl fairer zu gestalten und die
soziale Mischung zu stärken, wollen wir mindestens 50 Prozent der Plätze an Schulen mit
Übernachfrage im 

Begründung

Ein Problem vieler Integrierter Sekundarschulen ist ein Mangel an geeigneten Fachlehrer_innen. Mit
den sechs Jahren Grundschule für alle Schüler_innen werden an den grundständigen Gymnasien
Ressourcen frei, die - sollten sie nicht an Grundschulen benötigt werden - an Integrierten
Sekundarschulen sinnvoller eingebracht werden können als an den ehemals grundständigen
Gymnasien.

Unterstützer*innen

Manuel Honisch (KV Berlin-Kreisfrei); Tobias Wolf (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Rhea
Niggemann (KV Berlin-Neukölln); Klemens Griesehop (KV Berlin-Pankow); Robin Völker (KV Berlin-
Neukölln); Linda Guzzetti (KV Berlin-Kreisfrei); Anne Albers (KV Berlin-Kreisfrei); Filiz Keküllüoglu-
Abdurazak (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg)

Programm-LDK am 19./20. März
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